

政治のホンマを
伝えるチラシ

レオナント通信

www.nakanishireo.com / 平成30年9~10月号 発行:中西レオ応援団

明石市役所で幹部によるパワーハラスメントが発覚しました。調査の結果、10人の部下に対してのセクハラ、パワハラ行為が確認され、加害職員は停職6ヶ月の処分を受け依願退職。これまでの問題点や今回の対応、今後の再発防止策について本会議で議論しました。

驚くほどの内容

5月に公表された事案は、3月16日に開催された友好都市との宴席において、当時明石市の部長であった職員が、酒に酔った状態で部下に対して背後から足蹴りをしたというものでした。

市としては加害職員を市民生活局部長から総務局参与に異動し、その職員による他の事案がないか調査しました。その結果、当初の暴行事案以外に、「プロレス技のヘッドロックをかけた」、「顔に殺虫剤を噴射した」、「頬を平手打ちした」、「女性職員を食事や旅行にしつこく誘った」、「お前が休んだ発言をした」など大量の被害が確認されました。

市は停職6ヶ月の処分を行い、本人は同日付で依願退職、市長と副市長は10%の減給を3ヶ月(市長)と2ヶ月(副市長)とし、再発防止策を策定するチームを8月に設置しました。

見過ごした予兆

私は以下の3点から、市が加害職員についてパワハラ等行為のリスクが高いと捉えていたことに問題があると考えます。

①昨年度に部下2名が相次いで療養休暇を取っている。明石市職員労働組合は、昨年市長

十分な対応なのか

ではありますかが、明石市としてこれを防止する対策が不十分だったことは否めません。被害者も加害者も生まない職場にすることが何より重きです。



明石市はどんな職場ですか?

学生の就職先としても明石市は人気があります。インパクトのある職員募集ポスター、「公務員試験対策は不要」といったフレーズが目を引きますが、「どんな職場か?」も大事です。

以前、明石市役所内での不祥事では、市長が「実態解明」、「腹を出し切る」と力強いリーダーシップを發揮されています。この度のパワハラ事案でも、「職場からパワハラを撲滅する」と宣言し、絶対にパワハラを許さない姿勢を示していただきつかつたのですが、今回はそれに至りませんでした。

月イチ!報告会



お気軽にご参加ください!!

予約不要、参加無料
遅刻・退席も大丈夫です！

● 9月30日(日) 10:00~12:00

場所 ウィズあかし学習室703
テーマ 「政治に参加しにくい理由」

マスコミが報じるほど、市民や若者の政治への関心が低いとは思いません。しかし、政治って? 参加するとは? という現実的な第一歩への情報と機会が少ないと思っています。中西事務所インターンの大学生と一緒に、政治参加って何? どうやってするの? を話し合います。

● 10月31日(水) 14:00~16:00

場所 ウィズあかし学習室702
テーマ 「こうしたい、明石」

明石市の取り組みに対してたくさんの意見をいただきます。人によって「こうしたい!」は異なり、何が正解と言えるものではありません。しかし、政治家は多くの人の「こうしたい!」を聞くことがまず重要です。教育、観光、議会、産業、文化など、どんなジャンルでも構いませんので、「明石をこうしたい」を出し合ってみましょう。